

COMMUNIQUÉ
4 mars 2014

« LA PERSONNE AGEE N'EST PAS UN MARTIEN »

Les déclarations du Pape François ont été largement reprises notamment celle sur la place des personnes âgées au sein de la Société.

A cette occasion, l'AD-PA rappelle qu'elle insiste depuis de nombreuses années sur la nécessité d'un changement profond de regard de l'ensemble de la Société sur le vieillissement et de son rapport à cette période de la vie.

Au-delà du levier de redressement économique qu'elle représente, l'aide aux personnes âgées est un élément fondamental de cohésion sociale entre les générations.

Développer l'aide aux personnes âgées c'est en effet trouver des solutions pour toutes les générations en créant des emplois notamment pour les plus jeunes pour mieux accompagner nos aînés les plus fragilisés.

L'AD-PA rappelle donc sa proposition de Plan Emploi Autonomie (PEA) pour que soient engagés les moyens nécessaires d'offrir immédiatement 200.000 emplois afin de mieux aider les personnes âgées à domicile comme en établissement.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29



Retrouvez l'AD-PA sur Twitter : @AssociationADPA

FACEBOOK : <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>

BLOG : <http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées.